

# Le Rotary Club change de présidence

Hier à 18:02 - Temps de lecture : 2 min



Jean-Philippe Meyer a passé le flambeau à Philip Sargent en présence de deux membres méritants. Photo DNA /Document remis.

Les membres du Rotary Club de Wissembourg – Outre-Forêt se sont réunis vendredi 26 juin à l'hôtel-restaurant de la Walk, leur siège, pour la cérémonie annuelle de passation de présidence. Jean-Philippe Meyer a transmis le collier de président à Philip Sargent.

En raison de la crise sanitaire, la passation s'est déroulée devant une assemblée restreinte. Par contre, le club contact de Nördlingen était présent avec deux membres.

Jean-Philippe a ouvert la soirée en rappelant les principales actions de son année de présidence, qui malgré le virus Covid-19 a été riche en événements. Avec, dans la continuité des années précédentes, une présence au marché de Noël de Wissembourg et une vente réussie de près de 10 000 roses à l'occasion de la journée des droits de la femme le 8 mars.

Dans un deuxième temps, il a cité les nombreuses actions liées à la crise sanitaire : achat et distribution de six tablettes numériques à l'Ehpad Stanislas de Wissembourg, achat de deux respirateurs artificiels destinés à l'hôpital de Wissembourg et distribution de paniers-repas en collaboration avec le RC Haguenau. Et, cerise sur le gâteau, il a donné les dernières informations du projet de puits à Madagascar, qui après de nombreuses péripéties a enfin pu démarrer. Il a annoncé, pour finir, que le voyage à Madagascar est reporté au mois d'avril 2021.

Philip a remercié les personnes présentes et rappelé que cette année de présidence est sa deuxième après celle de 2008-2009. Il a insisté sur les valeurs du Rotary, et tout particulièrement sur la franche camaraderie au sein du club. Il a reçu le collier en promettant de faire tout son possible pour continuer dans cette voie malgré la crise sanitaire.

### *Deux distinctions remises*

Jean-Philippe a conclu le volet officiel de la soirée en remettant des distinctions honorifiques, d'une part à Gérard Becker, pour son travail depuis plusieurs années pour fixer le programme annuel, et d'autre part à Jean-Jacques Tschoeppe pour son aide efficace au projet de puits de Madagascar.